

Samstag, 18. Februar 2023, Frankenberger Allgemeine / Lokales

DRK-Seniorenclubleiter informierten sich über Energiesparen und Online-Banking



Impulse für die ehrenamtliche Arbeit vor Ort erhielten jetzt rund 30 DRK-Seniorenclubleiter bei einer Tagung in Frankenberg. Gastreferenten waren (Mitte von links) Jens Nehl von der EGF, der Möglichkeiten zum Energiesparen aufzeigte, und Dirk Paulus von der Frankenberger Bank – hier mit DRK-Kreisgeschäftsführer Christian Peter und Seniorenbeauftragter Regine Frese. Paulus informierte die Clubleiter in einem praxisnahen Vortrag unter anderem über das Thema Online-Banking. „Wir sind in einer Zeit, wo sich alles ändert, da müssen wir uns mit auseinandersetzen“, betonte Regine Frese anschließend. Sie stellte die betreuten DRK-Reisen vor, die als „Rundumsorglos-Paket“ angeboten würden, und warb für eine Fortbildung des DRK-Landesverbandes „Salute – Auf Ihre Gesundheit“ am 14./15. Juli mit Angeboten und Hilfestellungen für die ehrenamtliche Arbeit. Foto: SUSANNA BATTEFELD

